

Sens, le 27 avril 1999

Guy BESNARD

a été séduit par votre roman : "Voyages intérieurs" et a pris un vif plaisir à le lire, le relire. Ce n'est pas là, croyez-le bien, une simple formulation protocolaire. Raymond Besson, le président de notre société que vous connaissez fort bien semble-t-il pour y avoir adhéré en son temps, m'a demandé de rédiger une note de lecture en vue de la faire paraître dans un prochain numéro de notre revue "Le Déveraut". Après une première lecture de votre récit, j'ai eu à nouveau le désir de relire certains chapitres

qui m'avaient ^{paru de prime abord} plus persuasifs. J'avoue que cette relecture partielle de votre odyssée appelait de ma part à m'y pencher davantage. Aussi ai-je relu dans son intégralité ces voyages d'anticipation une seconde, puis une troisième fois, et là, j'ai eu le véritable coup de cœur pour votre roman qui mérite d'être savourer et méditer par toutes celles et tous ceux qui affectionnent ce genre littéraire. Vous avez négligé avec beaucoup de soin et de conviction une œuvre à diffuser et à conseiller. Ce que j'ai entrepris avec passion. Je souhaite que mon invitation à vous découvrir soit pour vous l'occasion de poursuivre ce que vous avez si brillamment commencé en nous emmenant vers d'autres rêves aussi attrayants.

Avec mes plus chaleureux compléments, je vous redis en toute sincérité le grand plaisir pris à vous lire en m'évadant à vos côtés. Quel régal ? Merci mille fois